



Info

Liebe Mitglieder,

Am Montag, den 02. September treffen wir uns im Pfarrheim.
Unser Gruppenraum ist gemalert, wir haben ein bisschen umgestellt und dadurch viel Platz gewonnen. Ihr dürft also neugierig sein.

Unser nächster Ausflug wäre am 07. September zur Landesgartenschau in Kirchheim, die das schöne Motto „**ZUSAMMEN.WACHSEN.**“ hat.

Dort sind zwei Tage mit viel Programm der Gemeinde Brunthal gewidmet.

Es wäre doch schön, wenn wir das mit einer kleinen Gruppe, wenigstens an einem Tag unterstützen würden.

Um 11:30 Uhr bis 12:30 Uhr spielt die „Früh Musi aus Brunthal“ und ab 14:30 Uhr bis 16:00 Uhr spielt die „Hofolding Musi“ im Landkreis-Pavillon. Wir treffen uns um 9:30 Uhr vor dem Pfarrheim in Hofolding um Fahrgemeinschaften zusammenzustellen.

Anmeldung persönlich am 02. September oder auch per E-Mail oder in der WhatsApp-Gruppe.

Die Freiwillige Feuerwehr Hofolding-Faistenhaar hat uns zum Festprogramm am Sonntag, 15. September 2024 eingeladen. Wer möchte mitgehen?

Anmeldung persönlich am 02. September oder auch per E-Mail oder in der WhatsApp-Gruppe.

Am 25. Oktober steht unser zehnjähriges Gründungs-Jubiläum an.

Alle Mitglieder sind eingeladen ab 19:00 Uhr im großen Saal Pfarrheim Hofolding mitzufeiern.

Einzelheiten erfahrt ihr bei unseren Treffen.

Am 08. Dez. findet unsere Waldweihnacht statt.

Die Hütten werden Freitag 06.12. angeliefert und am Die. 10.12. wieder abgeholt.

Am Samstag ab 13:00 Uhr wollen wir die Hütten aufteilen und dekorieren. Am Sonntag treffen wir uns um 11:00 Uhr für die Vorbereitungen und für Montag machen wir noch eine Zeit aus, um alles aufzuräumen. Wir hoffen auf viele helfende Hände.

Kurze Rückschau:

Das Ferienprogramm wurde gut angenommen. Bei allen besuchten Programmpunkten waren die Kinder begeistert. Einige organisatorische Punkte müssen noch nachgebessert werden. Da setzen wir uns im Januar mal zusammen.

Das Binden der Kräuterbuschen war ein voller Erfolg. Wir werden es das nächste Jahr wieder anbieten. Bitte kommt zahlreich zu unseren Gruppentreffen.

Wir schicken euch herzliche Grüße und freuen uns darauf, euch bei den Treffen gesund und munter wiederzusehen.

Euer Vorstand